
少代会提案体育运动会 阳光体育演讲
稿(汇总7篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
下面是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来
看看吧。

少代会提案体育运动会篇一

人逢盛世，世逢大典，在这举国上下喜迎奥运之际，作为一
名家长，受邀参加由”教育部，国家体育总局，团中央“发
起的”迎奥运，阳光体育“君山学区的启动仪式，我感到无
比的激动与幸运。

青少年是祖国的花朵，更是祖国的未来，中华民族，几千年
的文明历史，几千年的沧海创伤，虽然创造过足以光耀人类
历史的文明，但也有过不堪回首的积弱贫穷，甚至曾被人冠
以”东亚病夫“。中国共产党领导的新中国成立后，中华儿
女终于挺直了腰杆，伸直了脊梁，毛主席就曾发出过号召”
发展体育运动，增强人民体质！“直至今天的”阳光体育，
全民健身“运动，无不彰显了进步、和平、发展的奥运精神。
随着国家的强大，民族的复兴，我们提倡健康学习，健康生
活，健康工作。就象奥运火炬接力一样，我们是一代，你们
是一代，当然还有无数代，代代相传。一个民族，不崇尚科
学，不崇尚体育，是不可能完成民族进步的大业的。作为青
少年，你们是祖国的希望与未来，没有强健的体魄和崇高的
理想，是不可能为富国强民作出贡献的。

雏鹰高飞，搏击长空，毛主席说过：”世界是我们的，也是
你们的，但终究还是你们的！“同学们，你们没有理由颓废
与消沉，因为你们是未来世界的主人！



奥运会来了，奥运也会走，但我们要让奥运精神长留！

最后，祝愿所有的领导，老师，同学们身体健康！谢谢大家！

少代会提案体育运动会篇二

人逢盛世，世逢大典，在这举国上下喜迎奥运之际，作为一
名家长，受邀参加由”教育部，国家体育总局，团中央“发
起的”迎奥运，阳光体育“君山学区的启动仪式，我感到无
比的激动与幸运。

青少年是祖国的花朵，更是祖国的未来，中华民族，几千年
的文明历史，几千年的沧海创伤，虽然创造过足以光耀人类
历史的文明，但也有过不堪回首的积弱贫穷，甚至曾被人冠
以”东亚病夫“。中国共产党领导的新中国成立后，中华儿
女终于挺直了腰杆，伸直了脊梁！“直至今天的”阳光体育，
全民健身“运动，无不彰显了进步、和平、发展的奥运精神。
随着国家的强大，民族的复兴，我们提倡健康学习，健康生
活，健康工作。就象奥运火炬接力一样，我们是一代，你们
是一代，当然还有无数代，代代相传。一个民族，不崇尚科
学，不崇尚体育，是不可能完成民族进步的大业的。作为青
少年，你们是祖国的希望与未来，没有强健的体魄和崇高的
理想，是不可能为富国强民作出贡献的。

雏鹰高飞，搏击长空！同学们，你们没有理由颓废与消沉，
因为你们是未来世界的主人!

奥运会来了，奥运也会走，但我们要让奥运精神长留!

最后，祝愿所有的领导，老师，同学们身体健康!谢谢大家!

少代会提案体育运动会篇三

大家好！



我今天非常高兴能够参加班上的这次班干部竞选活动。我这
次竞选的目标是担任班级体育委员。

一、自己要具有良好的体育条件，取得过优秀的体育成绩；

三、嗓音要洪亮。

我觉得我自己就具备上述要求，是一个很合格的体育委员人
选。因为上小学时我每学期的体育成绩都非常优秀，每次参
加校运会都取得了优异的成绩。参加过不少的体育项目，每
个项目都得过奖，例如：小学六年级的运动会上，1500米取
得了第一名。在刚刚结束的秋季运动会上，我1500米和800米
都得了年组第一名。这不仅为班级体育争得了荣誉，而且也
证明了我在体育方面的不容争辩的实力！另外，我一贯地乐
于助人，关心班集体，具有很强的集体荣誉感。还有一点，
就是我的嗓音非常洪亮，因为我在小学时就是一名很优秀的
体育委员，在这个职位上积累了一定的经验。假如我能够当
选，我一定会更加努力。请大家多多支持我，给我投上你宝
贵的一票吧！

谢谢

少代会提案体育运动会篇四

我叫张煜，张煜的张，张煜，希望这个名字能在不久的将来
能与体育部紧紧联系在一起。

虽然在一开始，我没有选择进入任何部门，但是，这一个多
学期过来，我发现自己的大学生活实在是太空虚了，我不能
让自己堕落下去，所以，我来了。我不知道我的竞争对手实
力如何，但我相信自己有能力胜任体育部的工作即使没有选
上，我也相信每一个热爱体育的人都足以担当这份工作。

我在班里任体育委员一职，当然，这也是靠大家投票的。大



概是觉得我长的不像音乐生，所以我每次碰到人都会解释，
其实，我不是体育系的。

我个人是非常热爱体育的，特别是篮球，虽然自己打的不怎
么样，而且三球联赛也不幸被刷下来了。不过他们的每一场
比赛我都有去加油。这也是为什么嗓自会哑的原因，希望没
有给在座的各位带来什么听觉上的不适。

最后要说的是，今年是奥运年嘛，奥运会的口号是更快更高
更强，所以，我们的口号也是。。。。。。快一点高一点强
一点。

少代会提案体育运动会篇五

大家好！

我竞争的岗位是体育委员。我有很多的'优势：我从小喜欢体
育运动，喜欢打篮球、足球、排球等，善于跑步。我喜欢体
育运动是受家庭潜移默化的影响。爷爷退休前是体育教师，
奶奶年轻时是篮球健将，爸爸上高中时是体育委员，上大学
时是体育队长。爸爸在我两岁的时候就给我买了篮球框，教
我如何投篮球。我有健康的体质。我想适合自己的就是最好
的，所以今天我想竞选体育委员。

假如我竞选成功了，我一定会严格要求自己，带领学生们上
好体育课，在体育课帮助体育老师整好纪律，保管好我们班
的文体用品。

如果我没有当上，我也不会泄气，我会在下学期再次竞选，
争取下一次被选上。

请老师、同学们相信我，支持我，投我一票吧。谢谢大家！



少代会提案体育运动会篇六

大家下午好，我是来自高二（17）班的周贻亨，今天我要竞
选的是体育部。

首先我要说的是，我竞选学生会并不是为了一个头衔，而是
我觉得作为一位二中的学子，就应该把自己的所知，所学，
所做，所为，奉献给学校的未来。作为一位中学生，加入学
生会是我们奋发向上，积极进取的第一步。

我加体育部以后，我会以学生会的原则来约束自己，一使命
感完成每件事，一丝不苟。小心谨慎，作好身边每一件事。
为的是让我们的激情发挥得更加淋漓尽致，为的是让我们的
二中充满着青春的气息。

相信学生会的大门是为有贤之士而敞开的，我希望自己能踏
入这道门，成为学生会的一份子。

我的演讲完了，谢谢大家！

少代会提案体育运动会篇七

大家好!在这个充满希望的日子里，我们隆重举行我校阳光体
育冬季长跑启动仪式，大力推进我校体育运动的蓬勃发展。

增强青少年体质，促进青少年健康成长，是关系国家和民族
未来的大事。学校体育是素质教育的重要组成部分，是促进
青少年学生健康成长、全面发展、终身发展的奠基性工
程。”阳光体育运动“，目的就是要突出学校体育的地位，
活跃学校文化氛围，采取切实有效措施，彰显学校体育工作
特色，坚持把学校体育工作作为实施素质教育的突破口，把
这项关系学生健康的大事、好事抓紧、抓好，落到实处。

本次活动，我校将以”我运动，我健康，我快乐“为主题，



以全面实施《学生体质健康标准》、以冬季长跑为中心，积
极参加体育锻炼，增强体质，培养集体主义观念和竞争合作
意识，促进学校体育活动健康积极发展。生命在于运动，健
康离不开运动，有了健康的体魄，才可能拥有未来的幸福和
生活。同学们，为了我们的健康和美好的未来，让我们牢固
树立”健康第一“的信念，积极投入到校园阳光体育中来，
像奥运健儿那样，人人参与，人人争光，形成浓郁的校园运
动氛围，成为校园的一道亮丽的风景线。体育是跃动的音符，
体育是舞动的旋律，体育是运动的艺术。希望同学们能够走
出教室、走向操场、走向阳光，多呼吸清新的空气，踊跃参
加丰富多彩的体育运动，在运动中领略体育的魅力，感受体
育的激情，体会运动的快乐。

我坚信，通过我们的共同努力，我校体育运动一定会开展的
轰轰烈烈，同学们的身体健康必将得到大大改善，我校的体
育工作也一定会迈上一个新台阶。

同学们，让我们带着希望、带着愉快，敞开胸怀去拥抱充满
活力的阳光冬季长跑运动。

最后，祝同学们天天锻炼，天天成长;祝我校”阳光体育冬季
长跑“活动取得圆满成功!


